

## U 17 Sieg gegen Langenlois

Geschrieben von: Bernhard Doppler  
Dienstag, den 17. Oktober 2006 um 21:22 Uhr

---

Trotz nicht optimaler Chancenverwertung ein sicherer 35:20 Sieg gegen Langenlois

Nach der vorwöchigen Heimmiederlage gegen Krems kam die Gastmannschaft aus Langenlois gerade richtig damit das angeschlagene Selbstvertrauen der Korneuburger Burschen wieder hergestellt werden konnte.

Die Deckung stand gegen den körperlich unterlegenen Gegner gut und sicher und liess in den ersten 30 Minuten nur 7 Gegentore zu. Einmal mehr war es die mangelnde Kaltblütigkeit alleine vor dem gegnerischen Tormann, die eine höhere Pausenführung verhinderte, sodass mit 16:7 die Seiten gewechselt wurden. Gegen einen Gegner in gleicher Spielstärke wäre das Manko der schlechten Chancenverwertung fatal, Langenlois selbst war aber zu harmlos um daraus Kapital schlagen zu können.

So rannten die Korneuburger Konter um Konter und konnten auch den einen oder anderen Spielzug erfolgreich abschliessen. Gerald Hendl, der schon im vortägigen U21 Spiel in Kärnten Übersicht bewies, hatte sein Visier noch am besten eingestellt und für sichere Tore aus dem Rückraum gesorgt. Alles in allem entsprach dieses Spiel den Korneuburger Erwartungen, und der Gegner trat die Heimreise mit dem Bewusstsein an, dass er auch 50 Tore hätte kassieren können, wenn nicht.....

Piet Romann und Flo Hirschegger aus der U15 verstärkten die Heimmannschaft, spielten solide und verlässlich und trugen sich auch als Torschützen ein. Somit ein gelungenes Debut für beide in der U17.

Der nächste Gegner am 29.10. ist Union Gänserndorf, gespielt wird auswärts in Gänserndorf.

Muhm, Kölbl (5), Eichhorn (5), Chudzicki (4), Ballicas (6), Hendl (5), Pummer (8), Romann (1), Hirschegger (1)